



Alejandro Moreno sale de México para denunciar persecución política; AMLO expresa inconformidad por cateo a casa de 'Alito' Moreno

Esta mañana Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, salió del país. Va rumbo a Ginebra, Suiza para denunciar ante Organismos Multinacionales una presunta persecución política en su contra por parte del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, esto después de que agentes de la Fiscalía de Campeche catearon ayer una de sus viviendas como parte de la investigación por presunto lavado de dinero y evasión fiscal.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no estaba de acuerdo con la forma con la cual se llevó a cabo este cateo.

